

Artikel vom 01.01.2022

Gruß zum neuen Jahr:

Viel Glück und vor allem Gesundheit!



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger!

Wir hoffen, dass Sie gut ins neue Jahr gestartet sind und wünschen Ihnen ein glückliches und vor allem gesundes neues Jahr 2022!

Heuer haben wir vom Marktgemeinderat wieder einiges geplant und freuen uns schon, diese Projekte auf den Weg zu bringen. Auch wird es wieder von der CSU-Elsenfeld Aktionen und auch Feste geben, die wir mit Ihnen zusammen gestalten möchten. Wie schon der US-amerikanische Erfinder und Automobilpionier schrieb:

Henry Ford

”

Es hängt von dir selbst ab, ob du das neue Jahr als Bremse oder als Motor benutzen willst.

“

So legen wir den ersten Gang ein und starten nach dem Jahreswechsel mit unserer Bürgerumfrage. Diese hilft uns, uns und unseren Heimatort mit allen Ortsteilen zu verbessern und zu optimieren. Daher würden wir uns über Ihre Teilnahme sehr freuen. Den Link für die Teilnahme geben wir auch schon demnächst hier bekannt.

Ihre CSU-Elsenfeld